

今回は、笠岡警察署管内の『地域安全推進員神島班』と高梁警察署管内の『仁賀青パト見守り隊』を紹介します。

### 1 地域安全推進員神島班（笠岡警察署管内）

- (1) 発足  
平成9年2月18日
- (2) 組織構成  
班長 赤瀬 澄衛（あかせ すみえ） 以下7名

- (3) 発足の経緯  
平成9年に地域における自主安全活動を推進し、安全で住みよい地域社会を実現することを目的として結成されました。  
「地域の安全安心は自分たちで守る」を活動のモットーとし、関係機関と連携しながら各班員ができる範囲で自発的かつ継続的な活動を行っています。

- (4) 活動状況  
毎月10日と25日、小学生の登校時間帯に、交差点等の危険箇所では防犯警戒、見守り活動を行っています。  
また、地区内の小学校と連携した登校時間帯の見守り活動、自転車盗被害防止を呼び掛ける広報啓発活動などを通じて地域の安全を推進しています。

- (5) 今後の活動  
隊員の年齢層が上がっているため、今後、若い班員の加入や後継者の育成にも尽力し、隊の発展を目指していきます。  
他の自主パトロール隊のみなさんも、できる範囲、無理のない範囲で継続的な活動を行い、一緒に地域の安全安心を実現していきましょう。



## 2 仁賀青パト見守り隊(高梁警察署管内)

(1) 発足

平成26年8月2日

(2) 組織構成

代表者：三宅 格己 以下5人

(3) 発足の経緯

高梁市川上町には、青色防犯パトロールの活動がなかったため、地域安全推進員等を始めとした有志によって発足しました。

(4) 活動状況

活動地域には、小学校、中学校、こども園が1校ずつあり、少子化の影響により、団体での通学は難しく、地域住民も高齢化が進み、独居老人が増えている状況にあります。

そこで、地域の住民が安全に暮らせるよう、定期的（週1回程度）に、青色回転灯を装備した車両でパトロールを行い、見守り活動を行っています。

また、地域行事の「弥高山つつじ祭り」における防犯パトロール活動や、夏休みシーズンに入った際の「弥高山公園キャンプ場」の防犯パトロール活動も行っています。

(5) 今後の活動

地域の人々から愛される青パト隊として、川上町の安全・安心を守るための活動を実施していきます。



### ～ 警察本部からのお知らせ ～

#### 「絵手紙で届け！みんなの安全大作戦」絵手紙作品大募集

県警察では、特殊詐欺被害の根絶を図るため、第一生命保険株式会社岡山支社と連携し、「特殊詐欺被害防止」、「子供の安全」、「身近な防犯」をテーマにした絵手紙作品を募集しています。

応募期間は、9月15日までとなっていますので、ふるってご応募ください。

詳しくは、県警察のWebサイトをご覧ください。



岡山県警察特殊詐欺被害防止キャラクター  
「カワウさん」と「ハシビロくん」  
キャラクターデザイン 倉敷芸術科学大学 清水友梨香さん